

Technologie als Zugpferd der Lipizzanerheimat



© ABV: Stolze junge FacharbeiterInnen bei der Lehrlingsgala 2017

Das LEADER-Projekt des Regionalentwicklungsvereins (REV) Voitsberg, das mit Bundes-, Landes- und EU Mittel gefördert und über das Regionalressort des Landes Steiermark abgewickelt wird, unterstützt das Vorhaben die Lipizzanerheimat als Technologieregion weiter zu entwickeln.

Stärkefeld Technik entwickeln

Nach dem Motto „Vielfalt haben, Potenziale erkennen, Netzwerke schaffen und Synergien umsetzen“ arbeitet das LFI Stmk. als Projektleitung mit heimischen Technologieunternehmen, Schulen, Gemeinden und Institutionen eng zusammen, um das Stärkefeld Technik in der Region weiter zu entwickeln. Dass sich die Lipizzanerheimat als Technologieregion bisher so gut positionieren konnte und Unternehmen von Weltformat hat, ist auf Leistung und Kompetenz

jedes einzelnen Unternehmens und deren MitarbeiterInnen zurückzuführen – aber auch auf die Stärke, die in der regionalen Vernetzung und im Austausch liegt. Ein Highlight aus dem Jahr 2017 ist das „Zukunftsforum Industrie 4.0, Digitalisierung“. Es setzte fachliche Impulse, die zu Wissenssteigerung und Kooperationen in der Region anregten. 57 Lehrlinge aus den ABV Unternehmen absolvierten erfolgreich ihre Zusatzqualifizierungen im praktischen, theoretischen und persönlichkeits- und allgemeinbildenden Bereich. Besondere Leistungen von Lehrlingen wurden bei der ABV Lehrlingsgala würdigend in den Blickpunkt gestellt und sollen Anreiz für das Erlernen zukunftsorientierter Berufe in der Technik sein. In der Aktion „tech 4 future“ haben die ABV Unternehmen mit den fünf Matura führenden Schulen zusammengearbeitet, um MaturantInnen für regionale Unternehmen und deren technischen Ausbildungen und Jobs zu begeistern.

Info: www.ausbildung-erleben.at



WOF Journal, Dez 2017